

Schülernetz mit neuer Daten Power!

Endlich hat die GGS Herkenrath eine verstärkte Datenleitung: Mit der neuen 25 MBit/s Leitung erhält das Schülernetz der Herkenrather Grundschule einen zeitgemäßen Internetzugang, der beispielsweise die Internetrecherche einer gesamten Schulklasse auf unterschiedlichen Webseiten möglich macht.

Weiterhin nutzt die Schule mittlerweile zwei hochmoderne interaktive Whiteboards ergänzend zu klassischen Schultafeln. Über die Whiteboards können zum Beispiel elektronisch Bilder und Informationen über das Internet aufgerufen und sinnvoll im Unterricht integriert werden. Das bringt einen aktuellen Informationsbezug und hohen technischen Standard an die Schule, den viele Kinder bereits aus ihrem alltäglichen Umgang mit elektronischen Medien kennen.

Zur Verfügung gestellt wurde die neue Datenleitung durch eine Spende von Netcologne. Der Schulsupport des regionalen Telekommunikationsdienstleisters hat auch die Schaltung der neuen Hochleistungsleitung vorgenommen.